

BOLETÍN No. 307 ->>

Coparmex Aguascalientes desea formalizar la vinculación Universidad-Empresa con la firma de un convenio.

El tema de las energías renovables es el primero en la mesa para próximos proyectos UAA-COPARMEX.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes seguirá estrechando lazos de colaboración con sus egresados y los diferentes sectores de la sociedad, a través de proyectos de beneficio para los jóvenes y que promuevan su desarrollo integral, por lo que el rector Mario Andrade Cervantes se congratuló por el interés expreso de la COPARMEX en Aguascalientes por generar múltiples proyectos editoriales y de vinculación.

Jaime Durán Padilla, presidente de la COPARMEX local, visitó la rectoría de la Máxima Casa de Estudios para presentar un proyecto editorial en el que se plasmarán testimonios de empresarios acaliteses, con el objetivo de informar a los jóvenes e interesados en desarrollar su propio negocio, las implicaciones, contextos históricos y sociales, así como peripecias que debe pasar un emprendedor para consolidar su negocio.

Este libro formará parte de los festejos por el 75 aniversario de la COPARMEX en Aguascalientes, por lo que se espera ofrecer un producto de alta calidad bajo el sello editorial de la UAA y recabar la memoria colectiva e histórica del empresariado en la entidad.

Por otra parte, Durán Padilla informó que ya se cuenta con una vinculación entre estudiantes y empresarios, pues varios alumnos de la Autónoma de Aguascalientes realizan sus prácticas profesionales en varios negocios de afiliados a la COPARMEX, sin embargo, se desea generar un convenio de colaboración más específico para gestionar proyectos de mayor envergadura; propuesta que se presentará en la próxima reunión de la comisión de Educación de COPARMEX.

Sobre esto, Durán Padilla le expuso al rector que desearía generar trabajos en conjunto sobre energías renovables, en especial lo que refiere a celdas fotovoltaicas, ya que para 2018 se espera un incremento de 30% en esta actividad energética para el país, lo cual requerirá de un gran esfuerzo por parte de múltiples sector.

Debido a esto, Andrade Cervantes indicó que en el campus sur ya se cuenta con la Licenciatura en Energías Renovables, por lo que ratificó una total disposición por la vinculación con el sector privado, ya que esto permite identificar las necesidades de la industria y así formar profesionistas con el conocimiento y habilidades pertinentes a la exigencia del mercado laboral actual.

